

# *Cuba et les États-Unis tiennent la 5e réunion de la commission bilatérale*

---



La Havane, 7 déc. (RHC).- Cuba et les États-Unis tiennent aujourd'hui à La Havane la 5<sup>e</sup> réunion de la commission bilatérale.

La délégation cubaine est présidée par Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère des Affaires étrangères. Mari Carmen Aponte, secrétaire adjointe du Département d'État pour l'hémisphère occidental conduit la délégation étasunienne.

A l'ordre du jour figure le suivi des accords passés lors de la réunion précédente, effectuée le 30 septembre dernier à Washington et un bilan des résultats obtenus depuis l'installation, en août 2012, de cette commission bilatérale chargée du suivi des décisions prises en ce qui concerne les relations entre nos deux pays.

Les deux parties sont également censées définir les actions à entreprendre en faveur de l'amélioration des relations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/114713-cuba-et-les-etats-unis-tiennent-la-5e-reunion-de-la-commission-bilaterale>



**Radio Habana Cuba**